
FBL Rösner berichtet ergänzend, dass nun doch in den Herbstferien mit dem Einbau der ersten ELA-
Anlage begonnen werden soll. Nachdem der Firma nun wieder Personal zur Verfügung steht, soll zunächst 
die Maßnahme an der Kath. Grundschule Flerzheim durchgeführt werden. 
Ratsfrau Koch regt an, für die Ausgaben im Bereich Digitalisierung statt städt. Eigenmittel ggf. Mittel aus 
dem Digitalpakt zu verwenden. FBL Rösner gibt kurz einen Überblick zu den Bedingungen des Digitalpakts. 
Als Ergänzung zu den Mitteln aus dem Programm „Gute Schule 2020“ kommen die Mittel in 2019 allerdings 
nicht in Betracht, da Anträge frühestens ab Jahresende gestellt werden können und auch nicht alle 
Maßnahmen förderfähig sind. Die Verwaltung wird nähere Informationen zum Digitalpakt in der Dezember-
Sitzung des Ausschusses vorlegen. Ratsherr Meyer begrüßt ausdrücklich, dass nun auch die Sanierung der 
Toilettenanlage an der Kath. Grundschule Merzbach erfolgt und bittet darum, dass in jedem Falle eine 
barrierefreie Toilette mit in die Planung aufgenommen wird, damit diese auch bei Veranstaltungen genutzt 
werden kann. 
 


